



南河内小中学校だより

教育目標 『ふるさとを愛し 夢に向かって高め合える子を育む』
・すすんで学ぼう ・心をみがこう ・体をきたえよう

No. 16

令和5年2月27日

開校初年度 ラストスパート

今年度も残りわずかとなりました。開校から11か月、保護者の皆様には本当にお世話になりました。新たな学校に子供たちを通わせることへの不安も大きかったことと思います。実際に、大きく生活環境が変わり、子供たち自身にも心の葛藤があったことでしょう。そこを乗り越えてきた、あるいは乗り越えようとしている子供たち、それを支えてくださった保護者の皆様に感謝申し上げます。また地域の皆様にもご理解とご協力をいただきありがとうございました。

現在子供たちは、9年生は進路決定と卒業に向け、6年生は前期課程修了の節目に向け、他の学年はそれぞれ今年度の締めくくりと進級に向け、目標をもたせ心づくりのラストスパートです。良い思い出と自信をもたせて次のステージへ送り出したいと思っています。

〈立志スキー宿泊学習 8年生〉

1月26日・27日、8年生がスキー学習に行ってきました。なす高原自然の家に宿泊しマウンテンズ那須スキー場でスキーを楽しみました。天候にも恵まれ、2日間充実した学習になったようです。夜には立志式を行い、改めて自分を見つめ直し将来への希望や生き方について思いを新たにしました。今後の8年生の活躍が楽しみです。



〈入学説明会〉

1月23日、来年度本校に入学予定の子供たちと保護者の皆さんを対象に、説明会を開きました。説明の間、子供たちは2年生とお絵かきや折り紙などをして楽しい時間を過ごしたようです。4月の入学をお待ちしています。



〈いのちの授業 2年生〉



1月24日、「えがおのたまご」の皆さんを講師にお迎えし、いのちの授業を実施しました。命の大切さや自分が大切に育てられてきたことを感じる事ができ、とても温かな時間になりました。

〈お話し会〉

1月26日、前期課程において「小山子どもの本連絡会」の皆さんをお招きし、素話や読み聞かせをしていただきました。その語りは素晴らしく、子供たちは想像を膨らませながら素話を聞いていました。



〈園児学校見学〉



1月30日、来年度入学予定の園児が学校見学に来ました。1年生が園児たちを迎え、学校クイズをしたり授業に参加してもらったりプレゼントをあげたりして、入学への不安を軽減するために頑張ってくれました。立派になった1年生の姿を見て、嬉しくなりました。

〈前期課程授業参観〉

2月1日、前期課程において今年度最後の授業参観を行いました。保護者の皆様、お忙しい中、参観ありがとうございました。学校生活におけるお子様の成長を感じていただけたでしょうか。頑張っているお子様を褒めてあげてください。



学校だよりは、本校ホームページでも掲載しています。白黒ではなくカラーでご覧いただけますので、ぜひご覧ください。

本校HPは、こちらのQRコードからご覧いただけます。⇒

